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深谷市教育委員会



 

 

平成２４年深谷市教育委員会第５回定例会 

 

 

 

日  時  平成２４年５月８日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   柿 澤 俊 雄 

委員長職務代理者    田 中 章 子 

      委        員   西 倉 郁 夫 

委        員   柿 沼 敬 一 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   神 田 昌 文 

兼学校教育課長 

次     長   澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

      生 涯 学 習 課長   武 井   茂 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第４回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が田中委員（２号委員）及び柿沼委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より報告 

   ② 報告２ 平成２４年度「不登校対策総合プロジェクト」について 

    学校教育課長より説明 

   ③ 報告３ 平成２４年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について  

    学校教育課長より説明 

   ④ 議事１ 議案第２８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    教育施設課長より説明 

 

                   

（２） 発言の要旨 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 ② 報告２ 平成２４年度「不登校対策総合プロジェクト」について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

委 員 長  ５ページの「⑥中学校加配教員による算数・数学授業の充

実」について詳しく教えてください。 

学校教育課長  川本中学校では昨年度から生徒指導に係る研究を進めてい

るところですが、今年度は数学の加配教員が１名配置されてお

ります。週に１日づつ川本南小学校と川本北小学校で小学校５、

６年生の算数を教えています。まだ１か月しか経過しておりま

せんが、小学校で中学校の数学の教員が教えた場合、今やって

いる勉強が中学校の数学のどの部分に繋がるものかを説明する



 

 

ことができるため、子供たちからも大変ありがたいと意見をい

ただいております。 

柿 沼 委 員  ３ページの出現率とは、どのような数字ですか？ 

学校教育課長  これは、１００人に対して何人いるかという数字です。 

柿 沼 委 員  具体的には、何人中何人が不登校ですか？ 

学校教育課長  平成２２年度の不登校生徒の人数は、小学生は８，３８５

人中１６人、中学生は４，１６９人中９９名でした。 

教 育 長  少し説明してほしいのですが、「小１プロブレム」「中１

ギャップ」「高１不適応」の問題で、ここに書かれているこ

と以外で行っていることはありますか？ 

学校教育課長  深谷市は市費の人材を手厚く配置しております。例えば、

不登校に対して学校相談員を各中学校に配置しておりますし、

特別支援補助員、スクールライフサポーターも配置しておりま

す。なおかつ、教育研究所において、不登校生徒への対応につ

いて教員の資質向上を図る研修を随時行っています。 

教 育 長  学校間の情報共有については何か行っていますか？ 

学校教育課長  中学校区を中心に小中学校の連絡協議会を行っています。

また、上柴中学校区では幼稚園、保育園も加わった連絡協議会

を行っています。 

教 育 長  川本中学校区のこうした取組は、発展させれば品川区や三

鷹市の取組のようになっていくと思うのですが、これらの先

駆的な市町村を見据えて、これからさらに行うことはありま

すか？ 

学校教育課長  教員の意識を変えていくために、５月２１日に現在調布市

の教育委員会のコーディネーターをされている元三鷹市の教育

委員会の小中一貫教育担当の方を招いてお話を伺う予定です。 

 

③ 報告３ 平成２４年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

教 育 長  先ほどの不登校対策総合プロジェクトのなかの「高１不適

応」への対応について、詳しく教えてください。 

学校教育課長  残念ながら深谷市では高校１年生で中退する生徒が多いこ

とから、深谷市内の高校（私立含む。）の校長先生と市内の中

学校の校長先生と中高連絡協議会において年２回情報交換を行

っております。昨年度は寄居の城北高校も参加しました。また、

熊谷市内の公立高校の先生とも中高連絡協議会において年１回

情報交換を行っております。 

出前授業・体験授業につきましては、深谷商業高校の先生

が幡羅中学校の３年生に授業を行ったり、明戸中学校３年生の



 

 

一部が深谷商業高校や熊谷農業高校へ出向き授業を受けたりし

ています。 

 

委 員 長  議案第２８号「議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意 

見について」でありますが、地方教育行政の組織及び運営に関す 

る法律第１３条第６項ただし書き、及び深谷市教育委員会会議規 

則第１１条第１項の規定により非公開とすることでよろしいでし 

ょうか。 

           （全員賛成） 

議案第２８号は、非公開といたします。 

          傍聴人は、退室をお願いします。    

 

④ 議事１ 議案第２８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

         ここから公開といたします。 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第６回定例会は６月１１日（月）午後１時３０分開会で

す。 

 

         以上で、平成２４年深谷市教育委員会第５回定例会を閉会しま 

す。 

  

 


